
 

Classe di Scienze Naturali 
Facoltà di scienze MM.FF.NN. 

Università degli Studi di Cagliari 
21/07/2006 

Verbale riunione  
GRUPPO DI AUTOVALUTAZIONE                        
 

Inizio ore 12:00 – Fine ore 13:30 

Presenti: 
 

Prof. Alberto Marini  
Prof. Elisabetta Marini 
Prof. Giovanni Floris  
Dott. M.C. Marras (MD) 

Assenti : 
 Sig. Pierpaolo Arru 

 
Presidente:
Segretario: 
 

Prof. Giovanni Floris  
Dott. M.C. Marras 

Ordine del giorno:  
- Nomina Presidente e Segretario 
- Resoconto lavoro svolto 
- Lavori futuri (RAV: statistiche MD, stesura RAV, coinvolgimento CdS, obiettivi di miglioramento) 
- Funzionamento commissioni 
- Nuove nomine per commissioni 
 

 
ARGOMENTI 

 
AZIONI 

Panoramica sul lavoro svolto da Valutatori e Managers di tutti i CdS di facoltà riunitisi 
periodicamente per l’elaborazione della Tab. A.1 del RAV nella quale vengono indicati i 
processi di gestione del CdS, gli input, gli output e i documenti. 
 

Il MD invierà ai Membri della commissione la 
Tab. A.1 così come è stata elaborata.  
 
Il MD e la prof. E. Marini lavoreranno alla 
Tab. in vista della prossima riunione di 
Autovalutatori e Managers di Facoltà. 
 

Presentazione delle norme UNI EN ISO 9001:2000 applicate all’attività formativa 
universitaria, le norme che dovranno essere seguite nella compilazione del RAV. Tale 
documento UNI non può essere inoltrato ma – per questioni di copyright – deve essere 
richiesto direttamente dagli interessati. 

Il MD invierà il link al quale richiedere il 
documento. 

SI propone che a partire dalla prossima riunione del GAV si inizi a discutere nel 
dettaglio il documento di Autovalutazione, decidendo anche a quali parti debba lavorare 
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ogni singola Commissione. 
Necessità di coinvolgere il CdS nella sua totalità, evitando così che siano sempre le 
stesse persone a comparire in più commissioni. 

Un membro docente del GAV chiederà 
l’ingresso del dr. Frau in una Commissione  

Problema degli indicatori di qualità nel CdS: come individuarli? Si propone di sentire 
cosa stanno facendo le persone laureate 5 anni fa. Occorre elaborare un questionario 
cartaceo da somministrare ai laureati. Dalle risposte si potrà evincere anche quali 
settori delle PI potrebbe essere interessante coinvolgere nella Commissione 
Orientamento. 

Il MD richiederà gli indirizzi cartacei in 
segreteria studenti. 

Importanza di avere i dati sugli esami degli studenti in tempo reale.  
Si stabilisce di effettuare la raccolta di dati in tempo reale. All’inizio dell’AA 2006/2007 
(ottobre) si chiederà al prof. Spano di consentire al MD e ad un docente di raccogliere i 
libretti degli studenti del II anno che frequentano le sue lezioni per annotare quali esami 
hanno sostenuto fino a quel momento e con che voto li hanno superati. 

Il MD creerà un elenco nel quale inserirà i 
dati raccolti. 

E’ necessario pensare a come portare alla conoscenza di tutto il CdC il lavoro svolto 
dalle singole commissioni. Una opzione è quella di chiedere a ciascun presidente di 
Commissione un breve verbale da presentare al Presidente del CdS perché riferisca in 
sede di CdC e da inserire sul sito internet del corso. 

 

Nomina di Prof. Floris Presidente e di C. Marras Segretario della Commissione.  
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